

Feuerwehrbesuch

Am 21.2.2025 waren die Klassen 4a und 4b bei der Feuerwehr Bermatingen. Dort schauten wir zuerst das Feuerwehrauto an. Wir durften auch im Auto mitfahren und haben eine große Runde gemacht. Das machte viel Spaß. Danach bekamen wir die Schutzkleidung und die Atemschutzmaske gezeigt. Anschließend gingen wir in einen Nebelraum mit Disconebel und probierten ein Gerät aus, womit man die Menschen im Nebel erkennen kann. Dieses Gerät nennt man Wärmebildkamera. Zum Schluss machten die Feuerwehrleute für uns draußen eine Fettbrand - Explosion. Jetzt haben wir alle gesehen, wie gefährlich es ist, wenn heißes Öl und Wasser zusammenkommen. Der Schulvormittag machte uns viel Spaß und ging schnell vorbei.

Vielen Dank an die 5
Feuerwehrmänner und die
Feuerwehrfrau.

Maylin und Annabelle (4a)

